

火災予防作品入賞者について

火災予防運動の一環として募集しました火災予防作品の入賞者が決定し、消防本部において3月2日表彰伝達式（優秀1点、優良6点）を行いました。

山口県内から14,478点の応募があり、美祢市においては、536点が寄せられ、優秀1点、優良6点、入選9点、佳作12点の計28点が入選しました。

受賞者

習字の部	優秀	大嶺中学校2年	池上 華
	優良	厚保中学校3年	河内 愛依里
	優良	大田小学校6年	村田 結菜
ポスターの部	優良	秋吉小学校2年	前田 亜美
絵画の部	優良	伊佐中央幼稚園	山下 紗也華
	優良	吉則保育園	松永 悠汰
	優良	美祢幼稚園	上利 菜月



左側から池上 華さん、河内 愛依里さん、村田 結菜さん、前田 亜美さん、山下 紗也華さん、松永 悠汰くん、上利 菜月さん

※表彰作品については消防本部ホームページに掲載します。

問合せ先 消防本部予防課 ☎0837(52)2286

山口大学公開講座

「歩いて、学んで、理解する。カタログにない秋吉台」を受講してみませんか!!

秋吉台は貴重な自然を有する特別天然記念物に指定されています。この自然は、長年、草原を保つための山焼きを実施することで守られてきました。本講座は、この地域で秋吉台を愛し守ってこられた人々の話を聞き、ともに草原を歩くことで、秋吉台の自然を守ることの意義を考えていきます。

- ◆主 催：山口大学 地域未来創生センター
- ◆共 催：美祢市
- ◆開催日時：4月18日 10時～17時、19日 10時～13時（2日間）
- ◆開催場所：秋吉台上ほか
- ◆受講料：4,800円（別途傷害保険料100円程度必要）
- ◆募集定員：大人30人（先着順）
- ◆講師：高橋 肇（山口大学農学部教授）他

※詳細は、山口大学地域未来創生センターのホームページ〔<http://www.ext.yamaguchi-u.ac.jp/>〕にて確認できます。

※地域未来創生センターは、4月設置。（旧地域連携推進センター）



申込・問合せ先 山口大学 地域未来創生センター ☎083(933)5059

地域消費者情報

美祢通信

問合せ先
商工労働課
☎0837(52)5224

～注意!服に火が燃え移ってしまった!～

- 事例1 ガスコンロの火を消そうとしたとき、肩に羽織っていたカーディガンの袖に火が燃え移った。袖の火はすぐに手で消したが後ろに火が回っていて背中を火傷した。（70歳代女性）
- 事例2 仏壇の電球を替えていた際に、ろうそくの火が洋服に燃え移った。自分で何とか消したがお腹に火傷を負い、入院した。（70歳代女性）

【ワンポイントアドバイス】

- 調理等で火を使う際は袖や裾が広いルーズな服装は避け、火に近づきすぎないようにしましょう。
- たばこやライターの火が服に燃え移ったケースもあります。
- 服に火がついてしまった場合は、台所の汲み置き水等で消火しましょう。
- 慌てて走り出すと風にあおられて炎が大きくなるので注意が必要です。

美祢市消費者の会 会員募集中です!!

エコ活動や消費生活トラブル防止の啓発に興味をお持ちの人は、事務局までご連絡ください。

美祢市消費者の会
(事務局 商工労働課内 化石館横)
☎0837(52)5224

まちかどホットライン

2/16 青嶺高映像研究会 平成26年度後期メダル栄光文化賞を受賞!!

この度、県庁において、文化・スポーツの各分野における全国規模の大会等において、優秀な成績を取めた個人又は団体を讃える「メダル栄光」の授与式が開催されました。

市内から文化賞に、アジア国際子ども映画祭で、文部科学大臣賞を受賞した、青嶺高映像研究会が選ばれました。おめでとうございます。

アジア国際子ども映画祭は、歌手で俳優の杉良太郎さんの提案で「子どもの心に内視鏡をいれよう」をコンセプトに開催され、昨年度で8回目の開催となり、国内外から192作品の応募がありました。

また、アジア国際子ども映画祭の中国ブロック大会は、美祢カルスト子ども映画祭として美祢市の引き受けで開催しており、本年度も秋吉台国際芸術村で10月中旬に開催予定です。



左から、藤村雅俊さん、廣川 薫さん、篠原颯吉さん、杉原直樹さん

3/1 第7回美祢秋吉台高原マラソン

3月1日回、秋吉台緑地公園をスタート・ゴールに「第7回美祢秋吉台高原マラソン」が行われました。

大会当日は朝から冷たい風雨という悪条件でしたが、予定どおり1.5km（ファミリー）・2km（小学生）・5km（中学生以上）・10km（高校生以上）・ハーフマラソン（高校生以上）の5種目が行われ、県内外から参加した約2,000人のランナーが山焼き後の秋吉台を走りました。

秋吉台上のカルストロードを走るこの大会は、起伏の多い厳しいコース設定となっており、中でもハーフマラソンは「県内一厳しいハーフマラソン」と言われていますが、5種目中最多の約800人がチャレンジし、ほとんどの人が完走されました。

来年もたくさんのご参加をお待ちしております。



3/2 自衛隊入隊予定者を激励

4月から陸上自衛隊に入隊する大庭早達さん、加藤清正さん、橘 一輝さん、田代浩幸さん、稗田隼人さん（以上、大嶺町在住）、福田勇輝さん（伊佐町在住）の6人が市役所を訪れ、村田市長に入隊を報告しました。

大庭さん、加藤さんは香川県の善通寺駐屯地に、橘さん、田代さん、稗田さん、福田さんは山口駐屯地に赴任します。

6人の決意を聞いた村田市長は、「自衛隊への国民の信頼や期待は高まるばかりです。誇りをもって職務を遂行してください」と激励しました。



左から、大庭さん、加藤さん、田代さん、村田市長、福田さん、稗田さん、橘さん

3/8 大田・絵堂戦役150周年式典

大田・絵堂戦役150周年記念事業の一環として、金麗社境内での戦没者顕彰碑除幕式に続き、美東中学校屋内運動場で、一般の人や美東中学校生徒など約300人が参加し、記念式典が盛大に開催されました。

式典では、大田・絵堂戦役150周年記念事業実行委員会の堀井実行委員長による式辞をはじめ、経過報告、感謝状の授与、来賓祝辞などがありました。

また、式典後には、美祢市ふるさと交流大使で漫画家の苑場凌氏による記念講演も行われました。

